

TOPICS

大切に使わせていただきます。－津久見ライオンズクラブ－



11月17日、津久見ライオンズクラブより、心肺蘇生法訓練用人形、野球用スコアボード、体育館用モップを寄贈いただきました。
野球用スコアボードについては、市民球場バックネット側にすでに設置されております。

大切に使わせていただきます。

地域おこし協力隊が着任しました！　さいとう 齋藤 界さん、さいとう 齋藤 里美さん

1月から地域おこし協力隊として、神奈川県出身の齋藤界さん、宮崎県出身の齋藤里美さんが着任しました。

お二人は情報の発信や様々な活動を通して関係人口の創出に取り組んでいきます。

よろしくお願いします。



津久見市スポーツ協会激励会 －ヤング大分ブレーブス－



11月5日、中学硬式野球チームのヤング大分ブレーブスに所属する、津久見市出身の2選手(佐藤選手、成松選手)が市役所を訪れ、「ヤングリーグ2020グランドチャンピオン大会」を見据え決意を表明されました。(大会は終了しました)

津久見市スポーツ協会優勝報告会 －大分南リトルシニア－



11月6日、中学硬式野球チーム大分南リトルシニアに所属する津久見市出身選手8名が市役所を訪れ、10月25日～11月1日の間開催された第13回稻尾和久メモリアル秋季大会の優勝を市長に報告しました。

来年3月には、春の全国大会にあたる、「JA共済杯 第27回日本リトルシニア全国選抜野球大会」に出場されます。皆様応援よろしくお願いします。

100歳のお祝い 伊東 トメ子さん (大正9年11月16日生まれ)



伊東トメ子さんが100歳の誕生日を迎えられました。施設でのお祝いで「感謝感激の心で過ごしてきました。よく食べ、よく眠り、よく笑うことが一番」とお話をされたそうです。他人の悪口を言わない素晴らしい方と施設の方もおっしゃっていました。感染症対策のため、直接お会いすることは叶いませんでしたが、これからも変わらずお元気で過ごされることを祈っています。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

おおいた教育の日



11月1日「おおいた教育の日」推進大会が津久見市民会館で開催されました。

「おおいた教育の日」エッセーの表彰では堅徳小学校6年川野光輝さんが小学校の部「最優秀賞」に選ばされました。また、桜の実少年少女合唱団の演奏と津久見高校の生徒による「つくみ蔵」の発表も行われました。

「スポーツ推進事業」プロスポーツチームによる地域イベント 「大分トリニータ交流会 in 津久見市」



10月25日、元大分トリニータの金本圭太さんが小学生20名に指導しました。当日はキックターゲットやドリブル練習の後に、ミニゲームを行い、大変盛り上がった教室となりました。



市長旗争奪 ゲートボール大会



11月5日、第51回市長旗争奪ゲートボール大会が健康広場で開催されました。5チーム27名が参加し、各チームが力を合わせて競技した結果、サンクイーンチームが優勝を飾りました。

テクノ293つくみCUP



11月7日・8日の2日間、荒代海岸で第2回津久見市長杯テクノ293つくみCUPが開催されました。今回が2回目となる大会には、県内外から26名が参加し、津久見でのウインドサーフィンを楽しみました。

大分ソフトバレーボール倶楽部



11月8日、第73回大分ソフトバレー倶楽部九州交流大会in津久見が市民体育館で開催されました。津久見市のソフトバレー倶楽部チームを始め、県内から20チームの参加があり、熱戦を繰り広げました。

グラウンド・ゴルフ大会



10月30日、津久見市グラウンド・ゴルフ協会創立36周年記念大会が開催され、62名が熱戦を繰り広げました。優勝は大村辰夫さん、2位は下村律子さん、3位は佐藤吉明さん。